

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El PSOE se compromete a impulsar la autovía del Olivar

G.C. 27/01/2016

El grupo de parlamentarios socialistas por Córdoba, a excepción del presidente del Parlamento (Jesús María Ruiz, Soledad Pérez, Antonio Sánchez Villaverde y Sonia Ruiz,) se reunieron ayer con el equipo de Gobierno de Puente Genil, en una agenda de visitas con la que pretenden "estar más cerca de los ciudadanos a través los ayuntamientos y no sólo llevar a cabo una acción legislativa sino también de impulso para establecer las prioridades" de las comarcas, según informó Jesús María Ruiz, coordinador del grupo Parlamentario a nivel estatal.

El encuentro estuvo presidido por el alcalde, Esteban Morales, y miembros del equipo de gobierno. El regidor local subrayó la dotación a Puente Genil a través del Plan de Empleo Joven de 1,1 millón de euros, que "llegará a un número importante de desempleados de la localidad". El grupo de parlamentarios se comprometió en impulsar la autovía del Olivar "como prioridad máxima".

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Piden 8 años por un robo con violencia de 3 móviles

J.M.N. 27/01/2016

La Fiscalía ha pedido 4 años de prisión para I.M.H, de 20 años de edad, y otros 4 años para A.A.H (de 25) como autores de un delito de robo con violencia, además de una multa por sendas faltas de lesiones, en el procedimiento abierto en el Juzgado de Instrucción Número 2 de Puente Genil. Los hechos se remontan al 30 de abril del 2014, en donde los supuestos autores de las agresiones y robos quedaron con dos personas para negociar una venta de cuatro móviles en la barriada de Poeta Juan Rejano, en Puente Genil. Allí, surgió una discusión que terminó en una persecución y al final en golpes y amenazas que recibieron, según el escrito del fiscal, las víctimas, a las que se les arrebataron tres móviles que posteriormente se vendieron a un tercero.

**CÓRDOBA**

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## Ángel Ximénez ve al ARS como "buena piedra de toque"

EFE / PUENTE GENIL 26/01/2016

El Ángel Ximénez jugará este miércoles su segundo amistoso de la pretemporada invernal en Palma del Río (Córdoba), donde se medirá con un Zumosol ARS que para el técnico de los de Puente Genil, Javier Cabanas, será "una buena piedra de toque" al ser uno de los "candidatos a subir" a la Asobal. "Este partido tiene que servirnos para empezar a encontrarnos a nosotros mismos, aunque aún no estamos en nuestro mejor

momento por la gran carga física acumulada en tres semanas", declaró a Efe Cabanas ante ese enfrentamiento con el conjunto palmeño.

El entrenador del Ángel Ximénez consideró al ARS de Palma del Río como "un muy buen equipo" y destacó que "si no sube directamente, seguro que juega la fase de ascenso".

El ARS ya derrotó en la pretemporada estival a los pontanenses, con lo que Cabanas dijo que una posible derrota "no sería dura" y que no se la plantea "derrota como una hecatombe", al asumir que su equipo podría perder porque "ahora se hacen muchas pruebas".

"No exprimiré a los jugadores para ganar el partido. Sé que la afición se podría preocupar, pero es soberana. Sin saber el resultado de mañana estoy contento con el trabajo hecho hasta ahora", subrayó Cabanas. En su opinión, su equipo "hará una buena segunda vuelta, y eso no lo puede delimitar un resultado a favor o en contra" en este amistoso, ya que "ganar mañana de mucho tampoco significaría que se pueda vencer al Granollers", el rival en el primer partido de la segunda vuelta.

También recordó que aún quedan diez días de trabajo hasta recibir a los catalanes en Puente Genil y, por ello, lo que pretende en este encuentro frente al ARS es "ajustar conceptos y poner a punto al equipo de cara a la reanudación" de la liga.

El Ximénez no podrá contar en Palma del Río con los extremos Curro Muñoz, con una sobrecarga en el gemelo, y Fran Bujalance, que sufrió una distensión en el pie derecho en el último entrenamiento, ni con Mario Porras por una pubalgia, mientras que recupera a Nacho Moya y Guillermo de la Sierra tras sendas grietas.

## A juicio dos jóvenes por pegar y robar a otros dos en Puente Genil

N. S. G. | 27.01.2016 - 01:00

La Fiscalía ha pedido ocho años de prisión para dos jóvenes de 24 y 21 años por un delito de robo con violencia y otros dos de lesiones por robar y pegar a otros dos en Puente Genil. Los hechos tuvieron lugar el 30 de abril de 2014 cuando los acusados quedaron con un joven, que fue acompañado de un amigo, que vendía cuatro teléfonos móviles a través de la web de Milanuncios. Las víctimas se desplazaron hasta Puente Genil y allí les enseñaron los teléfonos a los acusados que los cogieron y huyeron. Los vendedores salieron tras ellos y cuando le dieron alcance, los acusados comenzaron a propinarles patadas y puñetazos mientras que el hermano (menor) de uno de los acusados les tiraba piedras. Los procesados huyeron con tres de los móviles que luego vendieron, aunque ya se han recuperado.

## El PSOE urge el desdoble de la N-432 e impulsará la Autovía del Olivar



J. M. CABEZAS / EL DÍA | 27.01.2016 - 05:01

Los diputados del PSOE María Jesús Serrano y Antonio Hurtado, junto a los representantes socialistas de Granada y Badajoz, han presentado una Proposición no de Ley para que la Comisión de Fomento del Congreso de los Diputados debata el desdoblamiento de la N-432 (Badajoz-Granada). Los socialistas han reclamado que el Gobierno retome el proyecto de esta autovía y que incluya en los Presupuestos Generales del Estado la partida presupuestaria

necesaria para retomar dicho proyecto y que se fije un calendario de actuación para llevarlo a cabo.

Serrano recordó que "el desdoblamiento de la carretera es una reivindicación histórica por parte de las administraciones locales, provinciales y regionales y es necesario dar una solución definitiva a esta vía de comunicación". Serrano consideró que la construcción de la A-81 "ha sido olvidado por el Gobierno de Mariano Rajoy, que no ha tenido en cuenta que Córdoba y Granada son las únicas capitales de provincia que no están unidas por autovía".

"Córdoba y Granada son dos ciudades Patrimonio de la Humanidad y sus monumentos se encuentran entre las más visitados de España y Europa, lo que crea un flujo de desplazamientos muy importante en esta vía de comunicación", aseguró Serrano, quien añadió que "a esto hay que sumar que esta carretera discurre por varias comarcas agrícolas, por lo que el tráfico de vehículos pesados es abundante". Hurtado, por su parte, afirmó que la N-432 cuenta con "numerosos puntos negros" y que, en los últimos años, "se han producido muchos accidentes".

La construcción de la Autovía del Olivar, en este caso competencia de la Junta, también suscitó ayer la atención del PSOE. El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales, y el parlamentario autonómico socialista Jesús María Ruiz coincidieron en la necesidad de encontrar fórmulas que impulsen el proyecto de construcción de la Autovía del Olivar, a su paso por Puente Genil, con el objetivo de conectar lo antes posible la localidad con la A-92 y la A-45.

Esta fue una de las conclusiones del encuentro celebrado en el Ayuntamiento entre el regidor pontanés y cuatro de los cinco parlamentarios socialistas por Córdoba (aparte del citado Ruiz, Antonio Sánchez Villaverde, Soledad Pérez y Sonia Ruiz), que realizaron una visita institucional para conocer algunos de los problemas que afectan al municipio.

Sobre la autovía, Esteban Morales, dijo que es un asunto que "Puente Genil debe resolver en esta legislatura", y fijó la fecha tope de 2018 como máxima para poner en marcha el proyecto. "Somos conscientes de que ya es momento de ver obras que afecten a la localidad, se debe trabajar en ese sentido, y vamos a colaborar con el grupo parlamentario porque ellos deben impulsar medidas para el gobierno", dijo el regidor. Morales expresó

su convicción de que "si no es en 2017, será en 2018, cuando Puente Genil tiene que ver ya esa obra de la autovía, en un inicio coherente con lo que la ciudad necesita".

Con respecto a los tramos, Morales fue más allá y a diferencia de lo que se ha venido proponiendo a lo largo de los últimos años, en torno a la materialización del proyecto entre Lucena y Puente Genil, indicó que la construcción del tramo hasta Estepa "puede resultar adecuada". "Podría ser una magnífica opción para acercarnos a la A-92", insistió el primer edil.

## Aprueban el Plan estratégico y reglamento de subvenciones, para 2016 han liberado 80.000 euros



Por Virginia Requena - 26/01/2016

El pleno del ayuntamiento de Puente Genil aprobó anoche por unanimidad (PSOE, PP e IU), tanto el Plan estratégico como el Reglamento de subvenciones "garantizando el acceso en igualdad de condiciones a entidades públicas, privadas, y particulares sin ánimo de lucro", explicó el concejal de Participación Ciudadana, Jesús López. Para el presente ejercicio el ayuntamiento tiene prevista una partida de 80.000 euros.

Unas subvenciones que deberán atender a los principios de "conurrencia, publicidad, transparencia, objetividad, igualdad y no discriminación".

En cuanto a los criterios de evaluación para otorgar las ayudas las delegaciones estarán coordinadas por la de Participación Ciudadana que efectuará evaluación de los proyectos tras la constitución de una Comisión evaluadora integrada por técnicos municipales y un representante de cada partido, con voz pero sin voto. Se primarán entre los demandantes aquellos proyectos con mayor impacto social, con déficit de actividades análogas, aquellas actividades que sin subvención no se podrían realizar, o las que tengan un carácter innovador. PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA- (hoy, 20:30 h).

La propuesta municipal contó con el respaldo de los dos grupos de la oposición. Antonio Pineda (portavoz del PP) –dijo- "ninguna objeción ni al Plan ni al Reglamento", se trata de "una base reguladora de la convocatoria que es donde luego tendremos que llegar al consenso".

Por su parte, Jesús David Sánchez (portavoz de IU), dijo no entender por qué este Plan "que no cambia sustancialmente con respecto al del año pasado, no se trajo en 2015 y se podían haber habilitado subvenciones". Mientras que lo que hizo el equipo de gobierno "fue un reparto que entendemos poco transparente". Por su parte, el alcalde Esteban Morales, manifestó que publican e informan de todos sus acuerdos. Negando- por tanto- la afirmación de IU. Y poniendo en valor que "lo más importante (del acuerdo) es que salga por unanimidad" a pesar de que el gobierno socialista tiene concejales suficientes para aprobarlo.

## Puente Genil recibirá de la Junta 1,1 millones de euros para emplear a jóvenes menores de 30 años en 2016

Por Virginia Requena - 26/01/2016



El grupo de parlamentarios socialistas por Córdoba, a excepción del presidente del parlamento (Jesús María Ruiz, Soledad Pérez, Antonio Sánchez Villaverde y Sonia Ruiz,) se han reunido esta mañana con el equipo de Gobierno de Puente Genil, en la alcaldía. En un encuentro enmarcado en la agenda de visitas con la que pretenden “ estar más cerca de los ciudadanos a través de los ayuntamientos y no sólo llevar a cabo una labor legislativa sino también de impulso para establecer las prioridades “de las comarcas, informó Jesús María Ruiz, coordinador del grupo Parlamentario a

nivel estatal. EN PUENTE GENIL TV- GRUPO COMUNICA- FIBRA OPTICA (INFORMATIVOS, 20:30 H).

En el encuentro presidido por el alcalde, Esteban Morales y miembros del equipo de gobierno, el regidor local ha subrayado la dotación a Puente Genil a través del Plan de Emple@ Joven de la Junta de Andalucía, 1,1 millón de euros “llegará a un número importante de desempleados de la localidad”. Será a través de la Mesa Local de la Juventud como se elegirán los proyectos (como ocurriera en 2014) y por tanto, el perfil de jóvenes a contratar.

## El pleno aprueba por unanimidad elaborar un Plan de Seguridad Vial



Por Virginia Requena - 26/01/2016

El pleno del ayuntamiento de Puente Genil en la sesión plenaria del mes de enero, celebrada anoche aprobó una moción conjunta (PSOE, IU y PP) que les llevará a la redacción de un Plan de Seguridad Vial Urbana conforme al Plan Tipo propuesto por la Dirección General de Tráfico, para su desarrollo por los servicios técnicos municipales en colaboración con la Policía Local y contando con la participación ciudadana. De manera que sirva como instrumento de planificación de actuación local en esta

materia y para el establecimiento de prioridades.

También solicitarán las ayudas específicas que para la redacción y el desarrollo de este tipo de planes puedan establecerse desde las distintas administraciones como la Dirección General de Tráfico. LA INFORMACION EN PUENTE GENIL TV (hoy, 20:30 h).

Precisaron que se pretende, entre otras cuestiones, una actuación de rotondas que no tienen el mejor trazado, falta o mala señalización en la vía pública. Mejorar los itinerarios peatonales a edificios muy concurridos. Por eso está incluida la participación ciudadana.

En la ciudad existen puntos negros en los que se han producido diversos accidentes de trabajo. La Cuesta del Molino es uno de ellos sobre todo en la rotonda con calle Industria. Especial cuidado han de tener los peatones en esta vía, con gran densidad de tráfico pero también de peatones al encontrarse en la zona empresas y centro médico.

## Derbi con sabor a ASOBAL

ARS Palma del Río y Ángel Ximénez Puente Genil mide en sus fuerzas en el Memorial Simón Egea

26 de enero de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez de Puente Genil disputa este miércoles (20:30 horas) su segundo partido de la pretemporada invernal en El Panderero contra el ARS Palma del Río. Un duelo que contiene un extra de motivación para los jugadores pontanenses después de que los de Víctor Montesinos se llevaran la Copa de Andalucía allá por el mes de agosto y advirtiesen de este modo de su potencial para competir en la División de Honor Plata, en la que están en cuarta posición y con aspiraciones intactas de ascenso a ASOBAL con toda una segunda vuelta por delante.

El conjunto de Javier Cabanas, tras unas semanas de carga de trabajo muy intensas, afronta el derbi con el objetivo de dar continuidad a la fase de preparación que están desarrollando los jugadores para llegar lo mejor posible a la reanudación de la máxima categoría del balonmano nacional, que tendrá lugar la próxima semana contra el Granollers en casa. Sin embargo, la semana ha venido cargada de contratiempos en forma de plaga de lesiones. Nacho Moya, con unas décimas de fiebre, es duda hasta última hora; Miguel Ángel Olea sufre una sobrecarga; mientras que Fran Bujalance padece un problema en el talón y su participación en el encuentro no está asegurada. Quien no estará seguro es Mario Porras, que continúa recuperándose de su pubalgia.

Por su parte, el cuadro palmeño llega al partido tras perder contra el MMT Seguros Zamora a domicilio por la mínima (22-21) y será una buena piedra de toque para el conjunto que dirige Víctor Montesinos. Las pruebas en los procedimientos, el nivel competitivo de un equipo que se ve capaz de estar el año que viene en lo más alto, y enfrentarse a un equipo de ASOBAL son los alicientes de un equipo que tiene licencia para soñar.